



## COMUNICADO

### **Gobierno de Gibraltar: Ministerio de Justicia, Multiculturalismo, Igualdad y Asuntos Comunitarios**

### **Declaraciones de la Ministra de Igualdad, Samantha Sacramento, en el Mes del Orgullo 2021**

Gibraltar, 28 de junio de 2021

Hoy, 28 de junio, es el aniversario de las Revueltas de Stonewall (Stonewall Riots) o, también, el Levantamiento de Stonewall (Stonewall Uprising), un suceso que se produjo en Nueva York en 1969. Es posible que muchas personas conozcan ya su significado y las consecuencias históricas que tuvo. Sin embargo, creo que todavía resulta importante repetirlas en beneficio de aquellas personas que no están al corriente, para que puedan apreciar la importancia del Mes del Orgullo en Gibraltar y el por qué de que nuestro Gobierno haya introducido diferentes iniciativas para conmemorarlo.

En la madrugada del 28 de junio de 1969, el Departamento de Policía de Nueva York desarrolló una redada en Stonewall Inn, un club gay en Greenwich Village, Nueva York. Durante aquella redada, la Policía maltrató y desalojó a los presentes en el club. Como consecuencia, hubo 6 días de violentos enfrentamientos con la policía. Aquel evento resultó ser un catalizador para los movimientos por los derechos de los homosexuales en todo EE UU y en otros países. Resulta evidente que las personas LGBTQ+ han sufrido mucho en el pasado y continúan siendo victimizadas a día de hoy en muchos lugares del mundo.

Este año, para marcar el inicio del Mes del Orgullo, el 1 de junio el Gobierno hizo ondear banderas del Orgullo LGBTQ+ en diferentes ubicaciones, entre ellas la frontera terrestre y la sede del Gobierno en el Nº 6 de Convent Place. Estas banderas vuelven a ondear hoy para conmemorar las Revueltas de Stonewall.

El Castillo Moro (Moorish Castle) también estuvo iluminado de forma resplandeciente con los colores del arco iris el 1 de junio y volverá a estarlo esta noche. Los símbolos de cuatro cruces de peatones en Gibraltar han sido cambiados para mostrar símbolos LGBTQ+. Aunque se había planificado mostrarlos durante el mes de junio, creo que es necesario que estos símbolos permanezcan en su lugar por ahora, para poder aumentar la concienciación y ayudar a infundir actitudes inclusivas en toda nuestra comunidad. Las actitudes todavía tienen que cambiar, algo que han dejado muy claro ciertas reacciones ante algunas iniciativas del mes del Orgullo de este año.

Me siento muy satisfecha de que las iniciativas del Orgullo de este año hayan sido muy bien recibidas por la Comunidad LGBTQ+. La visibilidad resulta clave y este es un paso muy firme en el camino hacia la inclusión. Sin embargo, algunos comentarios en redes sociales, especialmente en relación con las banderas del arco iris y los nuevos símbolos en los cruces peatonales, han sido lamentables y demuestran que todavía existe una minoría homófoba en Gibraltar. Comentarios que he leído demuestran una desconsideración evidente hacia otros conciudadanos. Y, por ello, precisamente, es por lo que necesitamos un Mes del Orgullo. Me



## COMUNICADO

ha entristecido ver que algunas personas no son capaces de abrazar, comprender, aceptar o, al menos tolerar, a otros seres humanos por su orientación sexual o su identidad de género.

Las actitudes están cambiando, estoy segura de ello; las pruebas están a nuestro alrededor y todo el mundo puede verlas. En el pasado, los miembros de la comunidad LGBTQ+ no habrían tenido más opción que vivir “en el armario”, escondidos, en una especie de modo de supervivencia, con miedo a mostrar cualquier tipo de señal que indicase o hiciese a alguien sospechar que pertenecían a la comunidad LGBTQ+.

No fue hasta 1993 cuando se introdujeron cambios legislativos que descriminalizaron las actividades homosexuales en Gibraltar. Las señales de afecto en público eran algo que las parejas heterosexuales podían hacer de forma natural sin ninguna repercusión, pero este no era el caso para las parejas LGBTQ+. Afortunadamente, hoy vivimos en un mundo muy diferente y resulta muy tranquilizador ver todo tipo de parejas mostrando afecto en público, algo que demuestra claramente que estamos progresando en la dirección correcta.

Otros cambios legislativos adicionales introducidos por este Gobierno han permitido que las parejas del mismo sexo puedan casarse y tener hijos, algo que parecía completamente imposible hace mucho. Ahora resulta más fácil para la comunidad LGBTQ+ vivir sus vidas abiertamente en Gibraltar.

No me cabe duda de que estamos progresando, pero todavía no estamos donde deseáramos.

Hoy, me siento muy satisfecha de anunciar el lanzamiento de la primera encuesta online LGBTQ+ de Gibraltar. Escuchar directamente las voces de las partes implicadas resulta vital en una sociedad democrática que defiende los valores clave de la diversidad e inclusión. Me siento muy orgullosa de esta iniciativa, no solo porque será la primera vez que un Gobierno haya hecho esto en Gibraltar, sino porque dará una voz a muchas personas de la Comunidad LGBTQ+.

Los resultados de la encuesta nos proporcionarán mejor conocimiento de las diversas cuestiones que afectan a la Comunidad LGBTQ+. Todos los miembros de la Comunidad LGBTQ+ están invitados a participar y podrán hacerlo directamente accediendo al siguiente enlace: [https://govgibraltar.qualtrics.com/jfe/form/SV\\_a4R5XLjCJdXGO9g](https://govgibraltar.qualtrics.com/jfe/form/SV_a4R5XLjCJdXGO9g) o haciendo clic en el enlace que figura en la web del Departamento de Igualdad (Department of Equality): [www.gibraltar.gov.gi/department-equality](http://www.gibraltar.gov.gi/department-equality). También se podrá acceder a la encuesta escaneando el código QR situado en la parte inferior de esa página.

A menudo hablamos de Gibraltar como una comunidad tolerante. Sin embargo, mi esperanza es que vayamos más allá de la tolerancia para trabajar en la construcción de una sociedad realmente inclusiva donde nadie sea idéntico, pero todo el mundo sea igual y se le valore por igual. Una sociedad en la que nadie sea idéntico pero todos puedan mostrarse tal y como son.

La bandera arco iris del Orgullo ha estado ondeando orgullosamente en mi despacho durante este mes de junio. Me alegra que esta bandera, al igual que muchas de nuestras iniciativas visibles, haya servido para iniciar conversaciones. Así es como se difunde la concienciación y se



## COMUNICADO

fomentan el progreso y la educación hacia la auténtica inclusión. Espero con impaciencia los resultados de la encuesta online y animo a todos los miembros de la comunidad LGBTQ+ de Gibraltar a participar en ella. Esta será la primera vez que se lleve a cabo un análisis de este tipo y proporcionará al Ministerio de Igualdad un estándar a partir del cual poder desarrollar nuestras políticas y estrategias en el futuro.

Como primera Ministra de Igualdad de Gibraltar, me siento muy orgullosa de ver cómo las actitudes de nuestra comunidad están evolucionando y también de ver un Gibraltar donde las personas LGBTQ+ tienen los mismos derechos que el resto, cuentan con protección contra la violencia, la malicia y las críticas y pueden disfrutar de sus vidas de forma plenamente libre y abierta.

La noticia se acompaña de una imagen del despacho de la Ministra.

### Nota a redactores:

**Esta es una traducción realizada por el Servicio de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.**

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con Servicio de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, [miguel@infogibraltar.com](mailto:miguel@infogibraltar.com), Tel 609 004 166  
Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, [sandra@infogibraltar.com](mailto:sandra@infogibraltar.com), Tel 637 617 757  
Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, [eva@infogibraltar.com](mailto:eva@infogibraltar.com), Tel 619 778 498

Web: [www.infogibraltar.com](http://www.infogibraltar.com), web en inglés: [www.gibraltar.gov.gi/press](http://www.gibraltar.gov.gi/press)  
Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/@InfoGibraltar)



## PRESS RELEASE

No: 492/2021

Date: 28th June 2021

### **Statement by the Minister for Equality the Hon. Samantha Sacramento MP - Pride Month 2021**

Today, 28th June is the anniversary of the Stonewall Riots or Stonewall Uprising as it is also called, an event that happened in New York in 1969. Many people may already know the meaning of this historic event and what its eventual consequences were. However, I think it is still important to repeat this for the benefit of people who do not know, so that they can appreciate the importance of Pride Month in Gibraltar and why our Government has introduced different initiatives to commemorate it.

In the early hours of the 28th June in 1969, the New York Police Department raided the Stonewall Inn, a gay club in the Greenwich Village in New York. During this raid the Police roughly mistreated and removed patrons from the club. As a result, there were 6 days of violent clashes with the police. This event proved to be a catalyst for gay rights movements across the USA and in other places around the world. It is evident that LGBTQ+ people have suffered a great deal in the past and continue to be victimised today in many parts of the world.

This year, to mark the start of the Pride Month, HM Government flew LGBTQ+ Pride flags at different locations, including the land frontier and at No 6 Convent Place on the 1st June. The flags are again flying today to commemorate the Stonewall Riots. The Moorish Castle was also brightly lit up with the rainbow colours on the 1st of June and again will be lit up this evening. The symbols of four pedestrian crossings were changed to show LGBTQ+ symbols. Whilst it was planned to display these during the month of June, I now feel that it is necessary for these to remain for the time being, in order to raise more awareness and to help instil inclusive attitudes by all in our community. Attitudes still need to change, some reactions to the Pride month initiatives this year have made this very clear.

I am happy to see that the Pride initiatives this year have been very welcomed by the LGBTQ+ Community. Visibility is key and this is a solid step in the journey towards inclusion. However, some of the comments on social media, particularly in relation to the rainbow flags and the new pedestrian crossing symbols have been quite appalling and it has shown that a minority in Gibraltar are still very homophobic. The comments I have read have shown a blatant disregard for other Gibraltarians. This is precisely why we need a Pride Month. It has saddened me to see how some



people cannot embrace, understand, accept or at least even tolerate other human beings because of their sexual orientation or their gender identity.

Attitudes are changing, I am certain of this, as evidence is all around for us to see. In the past members of the LGBTQ+ community would have had no choice but to live “in the closet” in hiding, in a form of survival mode, afraid of displaying any sort of sign that would indicate and make anyone think that they were gay. It was only until 1993 that legislative changes decriminalised homosexual activities in Gibraltar. Public signs of affection was something heterosexual couples could naturally do without any repercussions, but this was not the case for gay couples. Thankfully, we live in a very different world nowadays and it is very reassuring to see gay couples showing signs of affection in public - this definitely demonstrates that we are moving in the right direction. Further legislative changes by this Government have now allowed same sex couples to marry and also have children together, something which not so long ago seemed like a sheer impossibility. It is easier for the LGBTQ+ community to live their lives openly in Gibraltar, there can be no doubt that we are making progress, but we are not quite there yet.

I am thrilled to announce that today sees the launch of the first LGBTQ+ online survey for Gibraltar. Hearing directly from stakeholders is vital in a democratic society which upholds the key values of diversity and inclusion. I am very proud of this, not only because it will be the first time a Government has done this in Gibraltar, but because it will also give a voice to many people from the LGTBQ+ Community. The results of the survey will provide us with a better insight on the different issues that might affect the LGBTQ+ Community. Everybody from the LGBTQ+ Community is welcome to participate and can do this by directly accessing the following link: [https://govgibraltar.qualtrics.com/jfe/form/SV\\_a4R5XLjCJdXGO9g](https://govgibraltar.qualtrics.com/jfe/form/SV_a4R5XLjCJdXGO9g) or by clicking on the link on the Department of Equality’s website: [www.gibraltar.gov.gi/department-equality](http://www.gibraltar.gov.gi/department-equality). The survey can also be accessed by scanning the QR code at the bottom of this page.

We have often spoken proudly of Gibraltar as a tolerant community. My hope, however, is that we move beyond tolerance and work towards building a truly inclusive society where no one is the same, but everyone is equal and equally valued. Where no one is the same but everyone can be authentically themselves.

The Pride rainbow flag has been flying proudly in my office throughout this month of June. I am glad that it, as many of our visible initiatives, have been conversation starters. That is how we create awareness and progress to education so that we can achieve proper inclusion. I look forward to receiving the results of the online survey and I encourage everyone in Gibraltar’s LGBT+ community to participate, this will be the first time that an analysis of this type has been carried out and will provide the Ministry for Equality with a benchmark which to develop our future policies and strategies.

As Gibraltar’s first Minister for Equality I very proud to see how attitudes in our community are finally evolving and I see a Gibraltar where LGBTQ+ people have the same rights as everybody else, are shielded from violence, malice and criticism and can live their lives freely and openly to the full.

ENDS